



みなみっ子



◎教育目標「正しく、強く、ほがらかな子の育成」
鴻巣市本町8-7-23 Tel048-541-1107



在籍児童数
353名

新たなスタートに思うこと～子ども達の良き成長を願って～

校長 宮野和幸

令和5年度の学校生活が概ね順調にスタートし、気がつけば明日からはゴールデンウィーク前半の連休に入るところまで進んできました。

ふと色々と振り返ってみると、ここ約3年間はコロナ禍という括りで、様々な行動制限がかかり、社会全体でも新たな生活様式が広く求められました。また、早いもので5年前の5月から、現在の元号である「令和（元年）」が始まりました。

「れいわ」という漢字の由来は、万葉集にある歌の序文からの文言を引用して名付けられ、「希望に満ちあふれた、新しい時代を国民と共に切り開いていく。次の時代を担う若い世代が、それぞれの夢や希望に向かって頑張っていける社会をつくりたい。」という内容が国の基本方針として述べられたことを記憶しています。

また「若い人が花を咲かせることのできる時代になってほしい」という熱い思いが根本にあったことも思い出します。コロナ禍という未曾有の大事態に直面し、様々な対応が求められたここ数年間ではありましたが、「令和」という時代が、わが国にとって、さらに充実した良き時代となることに改めて期待したいものです。

さて、このような中、この4月では新年度になっての初めての授業公開・学級懇談会、本日の離任式の開催等、そして来月にはPTA総会、6年生の市内球技大会等が予定されています。保護者・地域の皆様方におかれましては、本年度もたくさんの本校学校行事へのご支援とご協力を、どうぞ宜しくお願いいたします。

本校では本年度、下記のような子ども達の育成を目指し教育活動に取り組みます。

○進んで学習する子（知）

- | | |
|--------------------|-------|
| (1)話をしっかり聞く子 | (低学年) |
| (2)じっくり考え、はっきり話せる子 | (中学年) |
| (3)自ら学び、課題解決に取り組む子 | (高学年) |

○健康でたくましい子（体）

- | | |
|-----------------------|-------|
| (1)外で元気に遊ぶ子 | (低学年) |
| (2)めあてをもち、力いっぱい運動する子 | (中学年) |
| (3)目標達成を目指して、全力で運動する子 | (高学年) |

○明るく思いやりのある子（徳）

- | | |
|------------------|-------|
| (1)進んであいさつができる子 | (低学年) |
| (2)なかよく助け合う子 | (中学年) |
| (3)相手の立場を考え行動する子 | (高学年) |



今後の授業公開や学校行事においては、このような視点を参考に是非ご覧いただければと思います。また、我が子だけではなく、我が子の友達にも目を配り、本校の子ども達の良さをどうぞ発見してあげてください。子ども達は保護者や地域からの温かい眼差しを敏感に感じ取るものです。様々な場面で、子ども達を認め・励ますことにより、自信をもたせ、さらに力を発揮させていきたいと考えておりますので、本年度も皆様方の温かいご支援とご協力を宜しく宜しくお願いいたします。

また、保護者や地域の皆様方には、授業を参観していただくだけでなく、授業への学習支援や授業に参加していただくような内容も用意しています。時間や都合がございましたら、是非子ども達と一緒に授業に参加していただければと思います。

規則正しく、活力にあふれ、子どもの笑顔が輝く南校

令和5年度 授業公開・学級懇談会

4月13日(木)・14日(金)に、授業公開・学級懇談会を行いました。今回も感染防止の観点を踏まえ、各学年を1組と2組に分けて実施させていただきました。ご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。

どの学級からも、新年度を迎え、新たな目標と希望を胸に、頑張ろうという気持ちが伝わってきました。

新入学児童60名を迎え、鴻巣南小学校の児童数は353名となりました。今年度も、子どもたちにとって充実した学校生活になりますよう教職員一同、精一杯頑張っていきます。引き続き、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



1年生を迎える会(ようこそ南小へ!ピカピカの1年生☆)

4月21日(金)に、1年生を迎える会を校庭で実施しました。1年生は、入場する前に、2年生からかわいいペンダントをもらい、嬉しそうに入場していました。2年生から6年生は、新入生を迎えることで、進級した自覚や、下級生に対して親切にしようという気持ちを改めてもちました。1年生は、南小学校の一員になったことを感じていました。

分からないことや困ったことがあったら、互いに教え合い、助け合える南っ子に育ててほしいと願っています。



避難訓練・引き渡し訓練を実施しました!

4月22日(土)に、土曜授業・引き渡し訓練を行いました。及び避難訓練の公開はありませんでしたが、保護者の皆様には11時40分に直接校庭にご来校いただき、各学級ごとに引き渡しをさせていただきました。今年度も迅速かつ確実に、保護者の皆様にお子さんを引き渡すことができました。ご協力ありがとうございました。

実際に自然災害が起こった場合、どのように対応したらよいか、ご家庭でも改めてお話をしてください。



◆ お知らせ ◆

5月分の教材費・給食費の引き落とし日は、5月8日(月)です。5月2日(火)までに、残高の確認をよろしくお願いいたします。4・5月の2ヶ月分の引き落としとなりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

